
 
 
 

                   SPD 
 
Ortsratsvorsitzende            
Frau Inge Bardenhagen 
Kirchfeldstraße 
21684 Stade-Hagen 
 
 
 
Stadt Stade             Hagen, den 21.11.2017 
Büroleiter Vorstandsbüro Herr Plate 
Herr Dittmer 
Hökerstraße 2 ( Rathaus ) 
21682 Stade 
 
 
Sehr geehrte Frau Bardenhagen, sehr geehrter Herr Plate, sehr geehrter Herr Dittmer, 
 
 
die SPD – Fraktion stellt zur Ortsratssitzung am 07.12.2017 folgenden Antrag und 
folgende Anfragen. 
  

1. Antrag 
 
Wir beantragen zu prüfen, inwieweit landwirtschaftliche Fahrzeuge mit entsprechender 
Breite und Gewicht mit einer Abgabe für die Straßen-und Wegebenutzung in den 
Ortschaften belegt werden können. Nutzer dieser Fahrzeuge sollten daher 
kostenpflichtige Ausnahmegenehmigungen beantragen. 
 
Begründung: 
 
Die jährlichen Ausbesserungen der Straßen und Wege nehmen einen hohen 
Kostenfaktor ein. Abbruchkanten auf den Fahrbahnen sowie Schlaglöcher neben den 
Fahrbahnen entstehen durch diese schweren Fahrzeuge. Weiterhin entstehen 
erhebliche Verschmutzungen. Wir schlagen daher vor, dieses Anliegen in die 
entsprechenden Fachausschüsse weiterzuleiten. 
 
 

Anfragen:  
 

1. Sachstand über Bepflanzung des Fuß-u. Radweges am Stadtweg. 
Protokoll Nr.4 Punkt 12 

        
2. Sachstand über den Ausbau der Straße zur Mühle, 2. Bauabschnitt    

Protokoll Nr. 3 Punkt 5 
        

3. Sachstand über die Erstellung eines weiteren Lichtmastes in der Kornstraße   
Protokoll Nr. 2 vom 02.03.2017 

 
4. Gibt es bereits eine Kostenübersicht über den Neubau der Brücke am 

Mühlenteich. Ist die Hansestadt an den Kosten beteiligt? 
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5. Wie ist der aktuelle Stand zur Abstellung des Bahnlärms?  
 
 
Mitteilung an den Ortsrat   
 
Brief der Dorfgemeinschaft Hagen vom 30.09.2017 über das Hagener Herbstfest 2017 
an die Bürgermeisterin Inge Bardenhagen.   
 
 
             
    

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Bernhard Augustin 
Fraktionsvorsitzender 


